



RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

Sesión jueves 1º de agosto del 2024

Edil de Cabildo Abierto, Irene Echenagusia: reiteró una inquietud de vecinos de Pueblo de Arriba, solicitando una mejor señalización por la Ruta 44, con cruces peatonales o lomadas. También solicitó un cruce peatonal por la Ruta N° 26, dentro de la localidad de Villa Ansina, y presentó un pedido de vecinos de Paso Rogelio, quienes solicitan la reparación del camino que se encuentra en mal estado.

Edil del Frente Amplio, Tabaré Amaral: se refirió a temas que considera como actos de corrupción del gobierno nacional, entre ellos el caso del jefe de custodia de Presidencia de la República, el espionaje a los Senadores Charles Carrera y Mario Bergara, la compra de publicidad en forma directa durante la pandemia por parte del Ministerio de Turismo a la empresa Estonia, la entrega de un pasaporte a uno de los narcotraficantes más buscados, que llevó a la renuncia de la vice Canciller Carolina Ache, del propio Ministro del Interior Heber, el Subsecretario del interior Guillermo Maciel, así como el principal asesor presidencial, entre otros.

Edil del Partido Nacional, Mtra. Alicia Chiappara: se refirió a un convenio entre la Dirección Nacional de Educación y la Intendencia de Tacuarembó, para la instalación de un Centro CECAP (Centros Educativos de Capacitación, Arte y Producción), dirigida a adolescentes y jóvenes de entre 14 y 20 años que no están estudiando ni hayan culminado la educación media básica. Comentó que ofrece una propuesta educativa integral, con una grilla curricular organizada en seis áreas: conocimientos básicos, arte y expresión, orientación laboral, tecnología, recreación y deportes, y experimental.

Edila Departamental Mariela Correa: hizo referencia al acto electoral ocurrido en Venezuela, haciendo llegar su apoyo y el mayor de los deseos de una vida mejor a todo el pueblo venezolano. Indicó que *“ojalá los más de ocho millones de venezolanos que se encuentran lejos de su hogar, de su familia y de su tierra, puedan volver pronto, que tengan una vida digna y sin represión”*.